

ABSTRAK

Muhammad Najihul Marom, 1840210026, Skripsi dengan judul **“Efektivitas Metode *Muhadharah* terhadap Kemampuan Dakwah Santri (Studi Kasus Pondok Pesantren Daarusy..Syifa Al-Islami Ploso Jati Kudus)”** Program S-1 Fakultas Dakwah Prodi Komunikasi Penyiaran Islam,

Skripsi ini membahas tentang efektivitas metode *muhadharah* terhadap kemampuan dakwah santri, proses berdakwah tentunya membutuhkan pelatihan, pelatihan dakwah ini yang dinamakan *muhadharah*. Kegiatan *muhadharah* menjadi kegiatan wajib yang harus diikuti semua santri Pondok Pesantren Daarusy Syifa Al-Islami..Ploso, Jati, Kudus. Kegiatan ini bertujuan untuk mengembangkan keterampilan santri dalam menyampaikan pesan, bisa disebut pidato atau berdakwah. Selain itu, santri diasah mental dan keberaniannya untuk berani berbicara di depan publik. Meningkatkan percaya diri dalam berdakwah sebelum terjun ke masyarakat. Dengan metode *muhadharah*, para santri diharapkan bisa menjadi pemimpin umat yang bisa mengajak kebaikan sesuai perintah Allah dan Rasul.

Penelitian ini digunakan pendekatan deskriptif kualitatif dengan jenis penelitian *field research* (penelitian lapangan). Penelitian ini berdasarkan data dan informasi dengan bantuan bermacam-macam materi yang terdapat dalam buku, jurnal, artikel, dan menggali informasi dengan cara terjun langsung ke lapangan. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah observasi, wawancara, dan dokumentasi. Teori yang digunakan dalam penelitian ini adalah teori belajar behaviorisme, teori belajar ini membahas tentang perubahan tingkah laku menjadi pengalaman.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa metode *muhadharah* yang dilaksanakan di Pondok Pesantren Daarusy Syifa Al-Islami dilaksanakan setiap hari Selasa setelah Jemaah salat Isya. Metode *muhadharah* untuk melatih kemampuan dakwah santri di Pondok Pesantren Daarusy Syifa Al-Islami berjalan efektif, hal ini bisa dilihat dari para santri yang sudah mengikuti kegiatan ini memiliki tingkat kepercayaan diri dan mental yang baik untuk berbicara di depan publik. Selain itu santri juga bisa membuat naskah pidato untuk disampaikan kepada audiens dan menyalurkan ilmu yang telah mereka miliki. Metode *muhadharah* memiliki faktor penghambat dan pendukung, faktor-faktor inilah yang menjadi bahan evaluasi agar pelaksanaan *muhadharah* selanjutnya dapat dilaksanakan dengan baik.

Kata Kunci: Metode *muhadharah*, dakwah, santri, pondok pesantren